

sábado 22 de octubre de 2022

El Ayuntamiento concluye las obras del puente de La Triciada que permitirá techar la cancha del CEIP Las Mercedes



Luis Yeray Gutiérrez y Francisco Rodríguez

El Ayuntamiento de La Laguna ha finalizado las obras de encauzamiento del barranco de La Triciada y la construcción de un nuevo puente para el acceso al CEIP Las Mercedes desde la calle Tarajal. La nueva infraestructura facilitará el acceso a la zona posterior del centro escolar de camiones y maquinaria pesada, lo que permitirá acometer el futuro techado de las canchas deportivas.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha visitado el resultado de las obras, que han sido recepcionadas por el Consistorio esta misma semana. El alcalde ha estado acompañado por el director del centro, Francisco Rodríguez, quien ha celebrado la conclusión de los trabajos, y el concejal de Obras e Infraestructuras,

Josimar Hernández.

“Damos un paso decisivo para atender la reivindicación de toda la comunidad escolar del CEIP Las Mercedes, que desde hace años reclaman el techado de sus instalaciones deportivas”, comenta Luis Yeray Gutiérrez. “Esta obra era imprescindible para poder acometer esta infraestructura, ya que el antiguo puente impedía el paso de la maquinaria necesaria. Ahora nos centraremos en agilizar todos los trámites con el Gobierno de Canarias para que el colegio pueda contar con unas instalaciones cubiertas adecuadas lo antes posibles”.

El regidor municipal destaca que la nueva infraestructura facilitará además el acceso al centro de vehículos de bomberos y emergencias por la parte posterior del recinto, “lo que se traduce en una mayor eficacia a la hora de atender cualquier urgencia que se produzca”, indica.

Las obras de encauzamiento del barranco, demolición del antiguo puente y construcción de uno nuevo han supuesto una inversión de 164.700 euros. A partir de este momento el Ayuntamiento dará parte a la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias del resultado de la intervención, para proceder a la firma de un convenio de colaboración entre ambas administraciones y licitar el proyecto de techado de las canchas deportivas, que será ejecutado por el Ayuntamiento.

“El techado de las canchas del CEIP Las Mercedes no puede demorarse por más tiempo”, sostiene el alcalde, recordando que el centro está situado “en una de los sitios más fríos y lluviosos del municipio, lo que muchas veces dificulta o impide la práctica de la educación física por parte del alumnado.”

Por su parte, Josimar Hernández explica que la intervención era necesaria ya que el drenaje transversal que cruza el barranco, sobre el que se hizo el anterior puente, presentaba importantes desperfectos causados por la pérdida del recubrimiento de las armaduras, de las bovedillas del forjado y del recubrimiento de las viguetas, provocando una oxidación generalizada de la estructura que impedía el paso de vehículos pesados.

La creación del nuevo acceso desde la calle Tarajal, “junto a las repavimentaciones viarias que hemos llevado a cabo en la zona, como la realizada en el Camino La Triciada, después de más de 10 años sin ser reasfaltada en su totalidad, nos han permitido mejorar la seguridad vial en este núcleo residencial”, ha recordado el concejal.